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Muy temprano del día miércoles 19, emprendimos la travesía de los valles Andinos, 

rumbo a la tierra del sol amada, no solo con la emoción de participar en el máximo 

encuentro empresarial de Venezuela, también me acompaño la responsabilidad de 

representar a CAVECON en dicha asamblea. Finalizando la tarde, ingresamos al 

majestuoso hotel Tibisay en donde se inauguraba la EXPO FEDECAMARAS 2023, 

allí fuimos testigos de esa ejemplar conducta de lucha que el sector productivo 

nacional y regional mantiene aún con los vientos en contra muchas veces, puedo 

afirmar que tenía tiempo que no veía tan colida representación del quehacer 

económico regional y nacional en un evento de este tipo, no solo impregnado de 

majestuosidad, sino el mismo acompañado de altas dosis de espíritu positivo.   

El primer día del encuentro empresarial, en medio de la 79° Asamblea Anual de 

Fedecamaras, se dio lugar al conversatorio: Desafío cuántico, transformación digital 

y nuevas tecnologías, el cual estuvo a cargo de expertos en las áreas y quienes 

presentaron sus puntos de vista sobre cómo se puede integrar las tecnologías a las 

organizaciones para lograr cambiar la manera en cómo brindan valor a sus 

consumidores. Entre los expositores se contó con la presencia de Joco González, 

CEO de la compañía Zuliatec, quien afirmó para que haya una transformación digital 

dentro de las empresas, primero debe haber una transformación individual de cada 

integrante, “Todos los pilares que la transformación requiere y se deben 

implementar en las organizaciones, evidentemente para mejorarlas y convertirlas 

en empresas inteligentes, está de cara a lo que ocurre con la persona”.  

En ese sentido, dijo que luego se debe evaluar el proceso financiero y en aquellos 

espacios en donde se consigan “cuellos de botella”, aplicar algún tipo de innovación 

y adecuarla. 

Por su parte, Ander Rivas, expresidente de la Cámara Venezolana de Empresas de 

Tecnologías de la Información (Cavedatos), expuso que lo más importante en 

términos de transformación digital está vinculado con “el seleccionar a las personas 

especializadas para resolver los problemas tecnológicos de la compañía”. 

“Darse cuenta que es mucho más que una computadora, de que allí hay 

implicaciones de la cultura de las personas, evidentemente también un tema 

tecnológico, pero adicionalmente es un asunto de profesionalismo” 

En horas de la noche del jueves 20 de julio se realizó el Acto de Instalación de la 

79° Asamblea Anual de Fedecamaras en el Teatro Baralt, de la ciudad de 
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Maracaibo, en el estado Zulia; en el evento hicieron acto de presencia el presidente 

de Fedecamaras, Carlos Fernández Gallardo; el gobernador del estado Zulia, 

Manuel Rosales; el alcalde de Maracaibo, Rafael Ramírez Colina; el obispo de la 

Arquidiócesis de Maracaibo, Monseñor José Luis Azuaje y el presidente saliente de 

Fedecamaras Zulia, Ezio Angelini. 

Luego de la entrega de reconocimientos a empresarios, gremios, cámaras y otras 

personalidades, el máximo representante del sector empresarial privado Carlos 

Fernández, ofreció su discurso, en el cual exhortó a todos involucrados en el sector 

privado a seguir incentivando el diálogo como fundamento para el establecimiento 

de protocolos y acuerdos que permitan el reimpulso económico y la construcción 

del país. 

Asimismo, recalcó la necesidad de buscar y construir todo lo que, de alguna manera, 

quieren los venezolanos, volver a tener un país próspero y en lugares que siempre 

ocupó en el concierto de las naciones, como un país de avanzada. 

“Venezuela necesita un proyecto que enamore, un proyecto que genere esperanza, 

un proyecto sobre todo que les diga a los más jóvenes que tienen toda la ocasión, 

todas las condiciones y todas las posibilidades de quedarse aquí, de hacer un futuro 

aquí, de construir una vida aquí”. 

Fernández hizo énfasis en fortalecer una institucionalidad que permita tener una 

hoja de ruta, de saber hacia dónde vamos a llevar a la sociedad venezolana en esa 

construcción. 

“Y esa hoja ruta y ese destino tiene que ser construido entre todos, y precisamente, 

ojalá se logre entre todos (…) no puede haber desarrollo pleno de la libertad si no 

tenemos una economía próspera, vigorosa, productiva y profundamente inclusiva”. 

Finalizó su gestión indicando que Fedecamaras es una institución que defiende el 

diálogo y defiende sus espacios. 

El día viernes 21 de julio en horas de la tarde se llevó a cabo la elección del nuevo 

Comité Gerencial de la Federación Venezolana de Cámaras de Comercio y 

Producción (Fedecamaras), para el periodo 2023-2025 y posterior juramentación, 

fue electo presidente del gremio empresarial, cargo que ejercerá hasta el 2025, 

Celis Michelena, estará acompañado por Felipe Capozzolo, en la primera 

Vicepresidencia, Tiziana Polesel, en la segunda vicepresidencia y Rafael Trejo, 

quién asumirá el cargo de tesorero. 

En su primer discurso como representante del sector empresarial privado, Celis 

Michelena, dijo que, “a partir de este momento cesa la división, porque todos de una 

forma u otra somos empresarios”. Agradeció la receptividad de los afiliados de 
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Fedecamaras durante cada recorrido que realizó por Venezuela, a su familia y a su 

padre, Adán Celis González. 

Aseguró que, “el mensaje de esperanza de este equipo es una invitación a seguir 

trabajando para ser el país de éxito que todos queremos”.  

“Una Venezuela al servicio de su gente, vamos a descubrir una vocación para 

Venezuela, junto a ustedes, empresarios que han demostrado su compromiso por 

la gente, queremos seguir siendo la voz del empresariado y llevar nuestro mensaje”, 

aseguró. 

Reconoció el trabajo realizado por su contrincante, Pedro Rivas, quien “sin duda 

alguna ha trabajado por este país” y le invitó a unificar esfuerzos para “seguir 

aportando un granito a Venezuela”. 

“Buscaremos oportunidades en el resto del mundo, mantendremos nuestro trabajo 

desarrollado en la OIT”, agregó.  

Así termina nuestra participación como Cavecon en este magno evento empresarial, 

con grato sabor de gremialismo, e integridad Empresarial. 

 

En aras de la importancia de los temas tratado en esta Septuagésima Novena 

Asamblea de Fedecamaras, con apoyo del consejo editorial de CAVECON hemos 

decidido realizar varias entregas de lo allí acontecido. 

 


